

# Pourquoi le crabe a-t-il des pinces ?

Il était une fois un crabe qui n'avait pas de pinces. Un jour, il alla voir une sorcière qui pouvait lui en donner. La sorcière lui dit :

- Va manger de l'herbe.
- Je ne mange pas d'herbe, répondit le crabe.
- Si tu manges de l'herbe, je te donnerai des pinces !

Alors le crabe alla dans les champs et mangea de l'herbe. Quand il revint, il avait mal au ventre. La sorcière avait fait exprès mais elle le récompensa en lui donnant des pinces.

C'est depuis ce jour que les crabes ont des pinces.